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 こんばんは。研修医 2 年目の舘田です。早いものでもう 1 年が終わろうとしていますね。

みなさんいかがお過ごしでしょうか。私はとっても元気です。 

 今年を振り返ってみると、去年行われたむつ市内でのイベント(菜の花フェスティバル、

まさかりレガッタ、大湊ねぶた、おしまこ流し踊り等)が開催できず、節目の行事がないた

め本当にあっという間に時間が過ぎていったような気がします。しょうがないなと思いつ

つも、去年参加してみてとても楽しかったので研修医 1 年目の先生たちには来年開催され

たらぜひ参加してほしいなと思います。 

 

 もうあっという間に研修医生活も終わってしまうと焦るときもありますが、それは毎日

がそれだけ充実している、大丈夫だぞと自分自身に言い聞かせるようにしています。今は

研修医レポートを仕上げ、来年度への準備のための勉強に追われている毎日です。焦らず

着実にこなしていきたいです。 

 気が付けば外は真っ白になり、日もとても短くなってしまいました。気温が下がり、道

路も凍結し事故が増え体調も崩しやすくなる季節です。今年の年末も例年とは異なる年末

になるかもしれませんが、健康に気を付けてお過ごしください。それではみなさん、よい

お年を。 
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